

Stuttgart, 15.09.2010

Vergabe der Mittel aus dem Projektmittelfonds "Zukunft der Jugend" 2010

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Jugendhilfeausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	04.10.2010
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	06.10.2010

Beschlußantrag:

1. Der Förderung der vom Vergabeausschuss vorgeschlagenen Projekte aus Mitteln des Projektmittelfonds „Zukunft der Jugend“ wird zugestimmt (vgl. Anlage 2).
2. Die in der Anlage 3 aufgeführten Projekte werden nicht gefördert.
3. Die in der Anlage 4 aufgeführten Projekte sind durch den Gemeinderat abschließend zu entscheiden. Dafür stehen nicht vergebene Mittel in Höhe von 45.905,- € zur Verfügung.
4. Verbleibende Mittel werden in das Vergabebjahr 2011 übernommen und im Rahmen der Projektförderung eingesetzt.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Im Jahr 2010 stehen innerhalb des Projektmittelfonds 264.200,- € zur Verfügung. Der Vergabeausschuss hat die Förderung von Projekten in zwei Förderbereichen und sechs Themenschwerpunkten vorgeschlagen:

Teil 1 Themenbezogene Einzelprojektförderung

- A. Projekte zum produktiven Umgang mit Differenz und Vielfalt – Förderung von Geschlechtergerechtigkeit, interkultureller Kompetenz und Inklusion
- B. Stadtteilbezogene Projekte – Förderung vielfältiger Partizipationsmöglichkeiten
- C. Projekte im Bildungs- und Entwicklungsfeld Gesundheit
- D. Projekte zur Förderung von Nachwuchskonzepten im gemeinnützigen Verein
- E. Projekte zur Förderung von Medienkompetenz

Teil 2 Förderung von Gesamtkonzepten zur Schulentwicklung und Profilbildung an Haupt-, Real- und Förderschulen

Bis zum Stichtag am 31.05.2009 sind im Jugendamt 58 Projektanträge eingegangen. Der Vergabeausschuss hatte über diese in einer Gesamtsumme von 1.439.552,14 € zu befinden.

Zu Beschlussantrag 1.

Im Vergabeausschuss wurden alle Anträge vorgestellt, diskutiert und beschlossen. Zur Förderung werden 21 Projekte vorgeschlagen (vgl. Anlage 2).

Zu Beschlussantrag 3.

Der Vergabeausschuss konnte zu den Projekten B.4. „Club der jungen Mentoren“ der Deutschen Jugend aus Russland und E.1.3 „Cannstatter Filmprojekt zur Gewaltprävention“ der Jahnrealschule und weiterer Schulen keine einheitliche Förderempfehlung aussprechen. Deshalb liegen beide Anträge einzeln zur Beschlussfassung vor.

Zu Beschlussantrag 5.

Die nach endgültiger Beschlussfassung nicht vergebenen Mittel werden in das kommende Vergabejahr 2011 übertragen und sind dann im Rahmen der Projektförderung auf der Grundlage der jeweils gültigen Vergaberichtlinien verfügbar.

Finanzielle Auswirkungen

Beteiligte Stellen

Vorliegende Anträge/Anfragen

Erledigte Anträge/Anfragen

Isabel Fezer
Bürgermeisterin

Anlagen

1. Ausführliche Begründung
2. Übersicht: befürwortete Projekte
3. Übersicht: nicht befürwortete Projekte
4. Übersicht: strittige Projekte